



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Ensayo

Planeación Educativa

Mtra. Educación con Formación en Competencias Profesionales

D. Ed. José Manuel Ortiz Sánchez

Ing. Ian Jair Gomez Mendez

1° cuatrimestre

San Cristóbal de las casas Chiapas; a 07 de Octubre 2021.

Introducción

En mi poca vocación como maestro, puedo hacer mención de 6 meses de experiencia frente a un grupo de nivel medio superior; en la cual como tal no poseo un gran conocimiento acerca de los temas que deba tener un buen maestro, como son las planeaciones de clases, trabajos, edificaciones, implementaciones o incluso de cómo llevar al frente una institución por la cual no es nada fácil, pero al igual nada imposible, esto antes mencionado se implementa con la ayuda de las planeaciones estratégicas. de las cuales no todos los individuos pueden ser el líder o estar a cargo de un área, para ello se debe de conocer los parámetros para lograr un objetivo de planear bien un área de trabajo colectivo para el bien de los interesados en el tema o proyecto.

Desarrollo

Planeación

Desde mi punto es de suma importancia este paso en la educación ya que en base a ello se hace una previsualización de contenido, tiempo, ayudas, los posibles riesgos que en un futuro puedan existir y como reducirlos al momento de emplear las actividades de la cuales para tener un buen resultados no se logran por si mismos, se debe de realizar un buen uso de la planeación creada por el educando para las educados de una institución, de cualquier nivel educativo no distinguiendo sector público o privado. En ello se basa toda la estructura del buen funcionamiento de las mismas.

De las planeaciones que he realizado a lo largo de mi pequeña trayectoria dirigiendo a un grupo he percibido que, por más uno como maestro quiera avanzar no logra ver el contenido de una planeación así mismo el encabezado de una institución debe de ser muy acertado para que pueda mantener a flote la institución, previendo futuras turbulencias de estrategias y de entorno en la puedan estar en peligro.

Turbulencias

Siempre han existido en todo tipo de organización y en las instituciones, en las cuales han sufrido una gran baja a nivel regional algunas instituciones, actualmente se ha visto mas claro este punto, ya que se han sustituido con instituciones que ofrecen una comodidad de horarios esto de modo online, de la cual no importa el lugar donde este uno, con una conexión a internet es mas que suficiente poder cursar algún tipo de escolaridad, esto puede ser un factor negativo para las instituciones a nivel regional, pero lo pueden implementar de modo que no baje su demanda estudiantil, como lo puede implementar con la ayuda de mensajería instantánea, e-mail, videollamadas, archivos de libros digitales, material audio visual y una plataforma digital de la misma institución, de la cual hago mención de la UDS he notado como ingeniero en sistemas computacionales es una de las mas completas que se puede encontrar en la región y el este sector. Es ahí donde se denota que hay un liderazgo y planeación e implementación por cualquier situación, de las cuales el ser humano no pueda controlar.

Otro tipo de turbulencia es el de entorno son como ejemplo parte del fragmento del párrafo de arriba por situaciones globales de una pandemia de tipo gripe es que tuvo preveer y reforzar las instituciones con la tecnología actualmente ya se trabaja de este modo y toda la población se ha adaptado, pero no en todos lugares de una región pueden tener acceso esto en zonas rurales, es ahí donde los maestros se adaptan a trabajar de forma de material impreso, cada institución trabaja de acuerdo a sus posibilidades.

Esto lo tengo visto, ya que vivo en un municipio en la cual trabajan de este modo, e inclusive en las grandes urbes de nuestro estado trabajaron esta forma, porque la gran

mayoría de casas de este estado no cuenta con servicio de internet, es por ello que hago mención de que en una instrucción puede trabajar con un modelo pero dentro de ese modelo hay submodelos que se acoplan a las posibilidades de los maestros y estudiantes de cada grupo en común.

Conclusión

En estos primeros temas de la planeación de la materia, conocí como se prevén mejor las posibles dificultades de las instituciones, como deben de ser ágiles, pero no tan precisos es por ello que se debe de tener una buena planeación, tener bien claro el tipo de bloque y las reformas para poder trabajar de una forma correcta con los colaboradores de la misma.

Como hago mención con estos temas estoy aprendiendo de que valores, textos, y carácter forjan a un buen maestro, y líder como sus alumnos y para qué y por qué ser un ejemplo que transmita buena información y verídica.